



SPANDUK PERINGATAN - Spanduk pelarangan penggunaan lahan di kawasan sempadan sungai Code, Brontokusuman, Jumat (5/11).

Pedagang Tolak Larangan Penggunaan Lahan

● Pengosongan Sempadan Sungai Code Tuai Polemik

YOGYA, TRIBUN - Paguyuban Masyarakat Kali Code Mandiri (PM-KCM) Yogyakarta kecewa atas pemasangan spanduk larangan menempati bangunan di sempadan sungai. Pemasangan ini tepatnya di Kampung Karanganyar, Brontokusuman, Kemantren Mergangsan, Kota Yogyakarta.

Pemasangan spanduk itu dilakukan pada Kamis (4/11) kemarin, oleh Pemerintah Kota Yogyakarta, beserta TNI-Polri, atas koordimasi dari Balai Besar Wilayah Sungai (BBWS) Serayu-Opak.

Para pemilik bangunan yang mayoritas para pedagang itu merasa kecewa sebab pemasangan spanduk tersebut tanpa sepengetahuan mereka. "Kemarin siang petugas petugas langsung memasang spanduk larangan beraktivitas. Saya sempat bertanya siapa yang bertanggungjawab tapi tidak ada yang mengaku dan hanya menyebut ada perintah dari pimpinan. Pihak RT 84, menyebutkan sudah koordinasi dari BBWS-SO, namun tidak bisa menunjukkan suratnya," kata Ketua PMKCM DIY, Kris Triwanto, Jumat (5/11).

Kris dan teman-teman lainnya yang memanfaatkan lahan sempadan sungai untuk berjualan semakin kecewa, sebab pemasangan spanduk itu dilakukan secara sepihak. Peralnya, dari koordinasi terakhir direncanakan akan ada mediasi pada 25 November 2021 untuk membahas kelanjutan penataan kawasan tersebut.

"Kami menolak dengan sikap

petugas dan pemerintah terkait pemasangan itu. Padahal 25 November kita sepakat ada mediasi. Sehingga hasil untuk pengurusan ditunda hingga ada kejelasan penataan dan musyawarah warga," ungkapnya.

Camat Mergangsan, Pargiyat, menyampaikan pemasangan papan pelarangan itu merupakan peringatan, supaya kawasan sempadan sungai jangan dipakai lagi tanpa adanya izin. Terkait kapan bangunan di kawasan itu akan ditinggalkan, Pargiyat belum ada informasi lebih lanjut.

"Karena saat ini masih menunggu keputusan yang dari DPRD, karena mereka kan menunggu dulu kemarin dan minta ditunda," tandasnya. **(hda)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Mergangsan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Brontokusuman			
3. Dinas PUPKP			

Yogyakarta, 08 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005